

Médico falleció en Playa Blanca mientras realizaba buceo

Armada inició sumario a la empresa de buceo para determinar responsabilidades en el deceso.

Luis Ramos Ossandón
 crenica@estrellaiquique.cl

Ayer y mientras participaba de clases de buceo en Playa Blanca, falleció el médico general de Colchane, Rodrigo Bermúdez, de 37 años.

El hecho ocurrió pasadas las 14:30 horas, momento en que el facultativo asistía a una escuela de buceo del lugar y, en un momento, comenzó a presentar ciertas complicaciones, por lo que fue sacado del agua y llevado a la orilla de playa.

Rápidamente, los instructores llamaron a una ambulancia del SAMU, la que llegó con personal médico iniciando un trabajo de reanimación, el que no tuvo buenos resultados, falleciendo la persona pasadas las 15:00 horas.

Al sector costero también se trasladó una patrulla de Carabineros de la Cuarta Comisaría Cavanca y de la Policía Marítima, quienes adoptaron el procedimiento y acordaron la zona, informando del hecho a la Fiscalía

Local de Iquique, que determinó la concurrencia al sector de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones y el Servicio Médico Legal, para el posterior levantamiento del cuerpo.

CAPITANÍA DE PUERTO

Respecto a lo ocurrido, el comandante Cristian Concha Silva, capitán de Puerto de Iquique, manifestó a la Estrella de Iquique que "alrededor de las 14:30 la persona se encontraba realizando una actividad de buceo en el sector de Playa Blanca, junto con

una empresa que es del lugar. De acuerdo a lo conversado con el instructor de buceo, la persona habría tenido alguna sintomatología y por lo cual solicitó salir hacia tierra, momento en el cual él se empezó a sentir mal y se solicitó el apoyo del SAMU. Cuando llegamos al lugar de la emergencia, el personal del SAMU ya estaba con la persona; sin embargo, las tareas de reanimación no tuvieron buenos resultados y falleció".



GRUPO EMERGENCIAS BOMBEROS

LAS RAZONES DEL FALLECIMIENTO ESTÁ EN INVESTIGACIÓN HASTA EL CIERRE DE ESTA EDICIÓN.

2

días de marejadas anormales sacudirán hoy y mañana las costas de Iquique

3

fallecidos en el mar se contabilizan durante la temporada estival en Tarapacá.

Concha agregó que a raíz del incidente se inició una investigación sumaria administrativa también con la empresa para determinar las causas del fallecimiento de la persona.

RECOMENDACIONES

El capitán del Puerto de Iquique manifestó que a la fecha "tenemos dos fallecidos por realizar actividades en lugares no aptos para el baño. Además de esta persona que se encontraba en

clases, por lo que hay que diferenciar la situación. De igual manera, hay que tener presente y el llamado es al autocuidado. Hay dos zonas importantes para poder realizar actividades e ingresar al mar para poder bañarse. Uno es Playa Cavanca y Playa de Chanavayita. Tenemos un aviso de marejadas anormales para este domingo y lunes, y va a golpear en lugares en los cuales nosotros no estamos acostumbrados; por lo tanto, hay que extremar las medidas de seguridad".